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RENTREE SCOLAIRE 2016-2017

ACCUEIL DES NOUVEAUX ELEVES ET DE LEURS PARENTS
CYCLES MATERNEL ET PRIMAIRE
et REUNIONS D’INFORMATION POUR LES ELEVES DE MATERNELLE, P1 et P2

Chers Parents,

Nous sommes heureux d’accueillir votre enfant au sein de notre école. Nous espérons qu’il s’y sentira vite à l’aise et que sa scolarité s’y déroulera dans les meilleures conditions. Une visite guidée et des réunions d’information auront lieu pour vous donner un maximum d’informations :

Jeudi 1er septembre 2016 :

14h00 : 	Accueil des nouvelles familles (première inscription et anciennes familles du site Berkendael) par M. Longo, le Directeur Adjoint des cycles maternel et primaire, au réfectoire des élèves, bâtiment Van Houtte, puis visite du site de l’école par groupes avec un enseignant de chaque section linguistique

Vendredi 2 septembre 2016 :

14h00 : 	Réunion d’information pour les parents d’élèves de maternelle, P1 et P2 avec les titulaires de classe, dans leur salle de classe. Les parents recevront des informations pédagogiques et pratiques concernant les programmes, les projets, le carnet scolaire, la vie pratique en classe, le matériel, etc. La présence de tous les parents à cette réunion est indispensable.

15h30 :	Les parents pourront trouver des informations d’ordre général (plans, accès à l’école, tenues de gymnastique, cantine, transport, garderies, périscolaires, objets perdus) dans les bureaux respectifs.

16h00: 	Accueil des parents d’enfants inscrits à la garderie postscolaire de la Commission, salle R017, bâtiment Platon.

16h30 : 	Pour les parents des nouveaux élèves : réunion avec les coordinateurs de Langue II – salle S0.01, bâtiment Erasme.

16h30 :	Réunion entre les parents et les enseignants de L1 SWALS, salle S2.32, bâtiment Erasme.

Les réunions du 2 septembre sont réservées aux parents sans leurs enfants. L’inscription préalable aux réunions est obligatoire au plus tard le 30 août 2016. Les parents recevront un lien pour s’inscrire par un courrier personnel pendant la semaine du 22 août.

Nous vous invitons à lire très attentivement la brochure « Informations générales pour les parents » qui se trouvera prochainement sur le site de l’école www.eeb1.eu sous la rubrique « Ecole Maternelle et Primaire >Infos Générales. Elle contient toutes les informations utiles et indispensables au bon déroulement de l’année scolaire. Cette brochure est mise à jour régulièrement.

La liste de livres est aussi disponible sur le site de l’école sous la rubrique Maternelle et primaire  Cours  Liste des livres - 2016/2017 (http://www.eeb1.com/reglements-brochures/ecole-primaire/listes-des-livres/).

Nous vous souhaitons à vous et votre enfant une excellente rentrée.



Jacquie BOITHIAS
Directeur Adjoint


[image: cid:image001.jpg@01C56C04.813B66F0]Brussels, 12th July 2016

START OF THE SCHOOLYEAR 2016/2017

RECEPTION OF NEW PUPILS AND PARENTS
IN THE NURSERY AND PRIMARY SCHOOL
Dear Parents,

We are looking forward to welcoming your child to our school and we hope that he/she will soon settle in, feel at home and enjoy his/her time at our school. 
A guided tour of the school and information meetings will be organised in order to give you a maximum of information.

Thursday 1st September 2016:

14.00 : 	Welcome to new families (and pupils newly enrolled or coming back from Berkendael) by Mr. Longo,Deputy Director of the nursery and primary school in the pupils’ canteen, Van Houtte building, followed by a tour of the school carried out in groups with a teacher from each language section.

Friday 2nd September 2016:

14.00 :	Information meeting for parents of nursery, P1 and P2 pupils with their class teachers, in the respective class rooms. Parents will receive pedagogical and practical information concerning teaching programmes, projects, the school reports, practical life in class, equipment, etc.
The presence of all parents at this meeting is essential. 

15.30 :	Parents will find general information (maps, access of the school, gym clothes, canteen, transport, garderie, extra-curricular activities, lost and found) in the respective offices.

[bookmark: _GoBack]16.00:	Reception of parents of pupils enrolled in the Commission after school garderie, room R0.017, Platon building.

16.30 : 	For parents of new pupils: meeting with the second language coordinators – room S.0.01, Erasmus building.

16.30 :	Meeting between parents and teachers of L1 SWALS in meeting room S2.32 Erasmus building 

The meetings of 2nd September are limited to parents (without their children). Your enrolment to these meetings is compulsory by 30th August 2016. Parents will be contacted by a personal mail in order to receive a link to the enrolments.

We advise you to read the « General information for the parents » brochure very carefully. This brochure can soon be found on the school’s website www.eeb1.eu under  Kindergarten and Primary School  General Information. It contains useful and essential information about the general organisation of the school and the school year. This brochure is updated regularly.

The book list can also be found on the website under  Nursery and Primary  Subjects  Booklist – 2016-2017 (http://www.eeb1.com/en/rules-brochures/primary-school/booklist/).

We wish you and your child an excellent school year.



Jacquie BOITHIAS
Deputy Director
Ecole européenne de Bruxelles I - Cycles maternel et primaire
Avenue du Vert Chasseur, 46 – 1180 Bruxelles - Tél : 02/373.87.15 - Fax : 02/373.87.40
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